
会    議    録 

 

会議の名称 平成 23 年度第 4回富士見市図書館協議会 

開催日時 平成 23 年 11 月 19 日（土）午前 10 時 00 分～12 時 00 分 

開催場所 中央図書館 レセプション室 

出席者 

高橋 さかえ委員  小林 恵子委員  大澤 茂和委員 

中澤 佳珠代委員  大津 朋子委員  野村 富雄委員 

高居 正博委員    

○教育委員会生涯学習課 林図書館担当  

○事務局 島田中央図書館長 一戸中央図書館副館長 

赤本鶴瀬西分館長 宮地ふじみ野分館長 

欠席者 岩本 喜直委員  上松 恵美子委員  京谷 恵子委員 

公開・非公開 公開（傍聴人 0 人） 

会議次第 

○委員長あいさつ 

○報告連絡事項等 

 1 図書館主催事業について 

 2 その他 

○協議事項 

1 図書館内見学 

2  当面の検討課題及びスケジュールについて 

会議資料 

・富士見市立図書館各館の事業開催状況報告（9月・10 月） 

・各館の広報紙 

さざなみだより 10 月号、11 月号 

BOOK ADVENTURES 157、158、159 号 

にこにこひろば 10 月号、11 月号 

つるせにししんぶん 31（‘11 年 10 月）号、32(‘11 年 11 月)号

・図書館要覧 平成 23 年度 

会議録確認 高橋 さかえ委員 



 

議 事 内 容 

【報告連絡事項】 

1．図書館主催事業について 

・図書館から資料に基づき各館実施事業について報告した。 

2．その他 

・図書館から各館の人事異動について報告した。 

 

【協議事項】 

1．中央図書館内見学 

 検討課題の協議に先立ち館内見学を実施。 

 見学場所：IC ゲート、児童、新聞・雑誌、YA、企画展示、書庫（2・3階） 

      及び工作会（当日開催中）の状況。 

2．当面の検討テーマについて 

意見交換を行い、「図書館利用の活性化について」をテーマに今後検討を行うこと

とした。 

＜委員からの意見＞ 

委員：しっかり保存されている。知らなかった。活用もさらにすすめてほしい。 

委員：高齢者や要介護者のような図書館に来づらい方の利用を支えるサポートが出

来ないだろうか。 

委員：図書館は 3館 1室しかなく、移動図書館もない。図書館が外に出て行く姿が

必要と思う。高齢者、乳幼児を持つ親子、施設入居者などさまざまな理由で

来館が難しい方がいる。 

委員：以前は中高生が多く来館していたが、今はほとんどいない。中高生の利用が

増えるようアピールしたほうが良い。 

委員：文部科学省の政策もあり学校図書館が徐々に充実していることも影響してい

るかもしれない。学校図書館と市立図書館が連携することは今後も必要であ

る。 

委員：なれないと本棚から見つけられない。本を探すことが楽しく感じられるよう

な方法も考えたい。 

委員：気軽に相談できることはわかっていても、利用者は自分の気持ちの面で敷居

が高く感じることもある。 

委員：おしゃべりしてもいい場所があってもいい。中高生や高齢者などの利用にも

つながるのではないか。 

＜その他の意見＞ 

委員：見学により、利用だけでは見えない図書館の仕事について理解を深めること

ができた。 

委員：配送だけでなく、公民館などの身近な場所にも本があるといい。 

委員：「おはなしのへや」は土足禁止なのであれば、絨毯の色を変えるなどして周

囲と区別をつけたほうが良い。 



【その他】 

  「生涯学習関係 5委員研修会」にて各委員会が 10 分程度活動報告を行う。 

図書館協議会については委員長が報告する。図書館、生涯学習課とも調整して準備

を進める。 

 

次回開催日程 

  平成 24 年 2 月 18 日（土）午前 10 時から開催する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


